
8割がトンネルで、残土処理や地下水への

影響など、住民の不安は増すばかり。地元

負担がどれだけ膨れ上がるかもわかりませ

ん。「国家プロジェクトだから」と、国に追随

するだけの知事では困ります。疑問や不安に

向きあい、きっぱり中止を求めるべきです。

「反対」6割  もう中止しかない!
2兆1千億円  

▲ 2021年10月31日京都新聞調査

延長する
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現在のルートで
延長整備
すべき29%

北陸新幹線延伸

府民の憩いの場、落ち着いた文教地域に、1万人規模アリーナ

など賑わい施設をつくる開発計画。反対署名が10万筆を超え、

元植物園長をはじめ日本中から批判が寄せられています。よ

うやく開かれた住民説明会では、「これから検討」の一点張り。

中身を隠して進めるやり方も許せません。いったん白紙に戻す

べきです。

植物園や大学を
金儲けの場にするな

北山エリア開発こんなときに大型開発ですか？

授業は半分が
オンライン。

高い学費を返して
ほしい
大学生

高熱出てるのに
連絡ないまま
1週間放置。
どうなってるのか
コロナ感染体験者

日本共産党京都府議会報告 ▼ 2021年12月17日、20日  街頭相談会

わからない、
無回答
10.9%

保健所のひっ迫が大問題になったのに、

知事は「広域化のメリットが生かされた」

と統廃合を合理化。危機的な事態をま

ともにつかんでいないことも明らかにな

りました。あまりにも無責任です。

いま、再び急速な感染拡大に直面して

います。いのちを守る体制の立て直しこ

そ急務です。

減らされた保健所  元に戻して強化を
京都府
保健所

2003年以前

12 ヵ所
現在

7 ヵ所と
1支所

➡

京都市内
2003年以前

11 ヵ所
現在

1 ヵ所➡

「憲法改悪を許さない全国署名」にご協力ください。 署名用紙はこちら▶

配達の
数をこなすのに
フラフラ

デリバリー配達員

一俵あたり
3000円も値下がり。
もうやってられない

米農家

い
の
ち
に
本
気
で
よ
り
そ
う
府
政
へ

2022年  4.10知事選
転換

暮らしの悲鳴に応える時

時短営業で
借金が2000万円。
給付金は出たが大変

飲食店経営

新型
コロナ

成宮まり子

岸田政権は、維新の会とともに憲法改悪をねらい、自衛隊と米軍の一体化
を進めています。「重要土地調査法」が施行されれば、桂自衛隊の周辺の多
くの住民が対象にされ、政府が勝手に個人情報を調査し、不動産取引が規
制されるおそれが…。ところが知事は、「国の専権事項」と追認。「海外で
戦争できる国づくり」を許さず、平和憲法を守り生かす府政が求められます。

来年度から府立高校の全生徒にタブレット自費購入
を求める府の方針に、保護者や生徒の「公費負担を
求める請願署名」が約7千筆、府議会に提出されま
した。子どもの医療費助成は通院の自己負担を残し、
全員制の中学校給食への府支援はなし。子育て世代
に寄り添い、負担軽減や学びの環境を良くする府政
が必要です。

憲法9条の改悪は許さない!

コロナ禍 子どもと子育て世代への支援こそ!

議員団政策調査会長、総務・警察常任委員会、
文化・スポーツ振興対策特別委員会

議会
報告

子育て世代子育て世代子育て世代子育て世代子育て世代子育て世代子育て世代への子育て世代へのへのへのへの支援こそへの支援こそ支援こそ支援こそ支援こそ支援こそ支援こそ支援こそ支援こそ支援こそ支援こそ!
府議3期

京都市
西京区

成宮まり子
なるみや 真理子

「憲法9条守ろう」西京ピースウォークのみなさんと（2021年9月19日）▶

ストップ「重要土地調査法」

西京くらしや仕事の
アンケートに

ご協力をお願いします




